



Projekt Kräuterhügel



Ein Kräuterhügel, welcher von den Kindern und dem Team fortführend bepflanzt und gepflegt wird, war die Vision des Kindergartens St. Marein im Müritzal. Die Kinder sollten diesen aktiv mitgestalten und auch beim „Ernten“ und „Verarbeiten“ mithelfen können. Die Kräuter sollten Verwendung im Alltag (Schnittlauchbrötchen, usw.) finden und für pädagogische Angebote (Kochen, Würzen, Salbenherstellung, usw.) verwendet werden.

Zunächst wurden mit der Referentin Sandra Peham die wesentlichen Punkte wie Größe, Material, Budget, Umsetzung, Einheiten und Platz des Hügel besprochen. Innerhalb des Teams wurden weitere Gespräche geführt und erste Vorbereitungen getroffen (z.B. ist es möglich, bei der Materialbeschaffung die Gemeinde mit einzubeziehen?).



Nachdem die Materialbeschaffung (Felsen, Erde, Kräuter) geklärt war, wurde der Kräuterhügel Dank einer Kooperation aus der Gemeinde, den Eltern, dem Team, den Kindern sowie Sandra Peham und ihrem Gatten Jonny Peham gestaltet.

Damit das Ziel, den Kräuterhügel fortlaufend zu bepflanzen und zu pflegen, nachhaltig verfolgt werden kann, gab es zunächst für das Team Informationen für die Weiterführung des Kräuterhügels. Anschließend wurde das erworbene Wissen bei einem Info-Elternabend an die Eltern weitergegeben.



GESUNDE UMGEBUNG



Welche Bildungsbereiche wurden berührt?

Ästhetik & Gestaltung

Bewegung & Gesundheit

Emotionen und soziale Beziehungen

Ernährung



Ethik und Gesellschaft

Natur & Technik

Sprache und Kommunikation

